
Beschluss: 
 
Frau Heidebrecht-Rüge weist darauf hin, dass die Umsetzung des Beschlusses zu mehr Auf-
wand bei der Grünflächenunterhaltung führen werde. Sie erinnert an die Beschlussfassung 
zu TOP 10.6 der Ratsversammlung am 23./24.06.2020. Dabei hatte man es abgelehnt, Stel-
len für die Grünflächenunterhaltung zu schaffen. 
 
Ratsherr Krampfer weist darauf hin, dass ein positiver Beschluss sich auf das Spielplatzkon-
zept auswirken würde. Der Spielplatz am Tivoli sei mit der Grünachse nicht vereinbar. 
 
Der Vorlage wird einstimmig zugestimmt. 
 


